

**RESULTADOS CONVOCATORIA
PARA LA PRESENTACIÓN DE PROYECTOS DE COFINANCIACIÓN EN LA VIGENCIA 2019**

Para el Fondo Nacional de Estupeficientes ha sido muy satisfactorio contar con una amplia y variada respuesta a la convocatoria de proyectos en reducción del consumo de drogas para la vigencia 2019.

Luego de recibir 30 ideas de proyecto en las dos líneas priorizadas como parte de la gestión colaborativa del *Plan Nacional para la Promoción de la Salud, la Prevención y la Atención del Consumo de Sustancias Psicoactivas 2014 - 2021*, (Familias Fuertes y Respuestas al consumo de Heroína), se ha llegado a la etapa final del proceso, seleccionando las siguientes propuestas ampliadas que serán cofinanciadas:

Territorio	Línea
Risaralda	Heroína
Cali	Heroína
Armenia	Heroína
Caldas	PFF
Florencia	PFF
Guajira	PFF

Dado que el monto de las propuestas seleccionadas supera el valor disponible para cofinanciar proyectos, aquellas entidades territoriales que serán cofinanciadas serán contactadas en los próximos días por las funcionarias del FNE responsables del tema, para dar a conocer el valor aprobado y realizar conjuntamente el ajuste del presupuesto para contar con la versión final del proyecto, sobre la cual se elaborará la correspondiente minuta del convenio.

De esta manera el Fondo Nacional de Estupeficientes da cumplimiento a su misión de: *“Apoyar Programas que contra la farmacodependencia adopte el Gobierno Nacional”*, y a lo previsto en la *“Guía Técnica para la Formulación y Selección de Proyectos para la Reducción del Consumo de Sustancias Psicoactivas”*, adoptada mediante Resolución No. 684 de 23 de noviembre de 2017.

A los territorios que participaron de este proceso y no fueron seleccionados, les agradecemos nuevamente su interés, disposición y tiempo destinado, y los alentamos a participar en la convocatoria 2020.